

Los jóvenes emprendedores deben transitar la digitalización



Son muchos los caminos que abre la digitalización a los jóvenes emprendedores y les aporta los conocimientos necesarios para mejorar sus nacientes negocios.

Por Orlando Luna

La familiaridad de los jóvenes emprendedores con las tecnologías de la información le confiere una de sus principales ventajas. Y, precisamente, el ámbito digital es uno de los más destacados para cualquier emprendimiento. Y lo será con igual o más fuerza durante este año 2022, debido a la “nueva” normalidad impuesta por la pandemia.

La digitalización es una de las grandes oportunidades para lanzar nuevos proyectos. En ella, se pueden desarrollar negocios de todo tipo: formación, consultoría, desarrollo de herramientas, aplicaciones, comunicaciones, negocios en línea, etc.

Pero es que también los consumidores han modificado sus hábitos de consumo. Lo que da como resultado una gran oportunidad de crear nuevas líneas de negocio o adaptar y actualizar algunos productos o servicios que ya existen.

Este panorama obliga a los [jóvenes](#) a desarrollarse a nivel tecnológico a la hora de iniciar una actividad económica, porque, si el negocio es tecnológico o no, requerirás dominar herramientas digitales que te ayuden a alcanzar tus objetivos.

Actualmente existen unas especialidades digitales, entre ellas, *community manager*, marketing digital, entre otras, que están siendo muy demandadas por los jóvenes emprendedores. Estas los obliga a conocer y manejar un grupo importante de herramientas y aplicaciones y que, además, les funciona para dar servicios a otros emprendimientos o para aplicarlo en sus propios negocios y posicionar sus productos y comunicarse adecuadamente con sus clientes y fidelizarlos.

En fin, son muchos los caminos que abre la digitalización a los jóvenes emprendedores y les aporta los conocimientos necesarios para mejorar sus nacientes negocios.

Mantener la actitud hacia las tecnologías, será indispensable para llegar a ser un emprendedor competente.

A los emprendedores, jóvenes y no tanto, les recomiendo el [Programa de Formación de Microempresarios de Banesco](#). Tienen una orientación muy completa para la formación tecnológica de los cursantes.